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CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Verbale n° 157 

Oggi, ventisette novembre 2018, alle ore 15.00 su convocazione del 

Presidente (Prot. N. 6427 del 20.11.2018) si riunisce il Consiglio d’ Istituto per 

deliberare in merito al seguente o.d.g.: 

1) Approvazione del verbale della seduta precedente;  

2) Insediamento della componente studentesca e designazione della  

  componente della Giunta Esecutiva;  

3) Variazioni al Programma Annuale e.f. 2018;  

4) Determinazione contributo interno iscrizioni A.S. 2019-2020;  

6) Avvio attività progetto Pon 10.2.2A-FSEPON-CA-2018-1501 

   “Digitale? Un’altra cosa!” 

6) Eventuali proposte della componente studentesca;  

 

Sono presenti il Dirigente Scolastico Prof. Enrico Carafa, il 

Direttore  Generale dei Servizi Amministrativi e le componenti elettive, 

come di seguito specificato. 

 

COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTI/ASSENTI  

DE GENNARO MARIA PIA Docente  Presente  

DI TULLIO LUIGI Docente Presente 

FABBROCINO ANNA Docente Presente 

NICOLETTI ANGELA  Docente Assente 

PARENTE CARMELA Docente Assente 
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PERRECA DANIELA Docente Presente 

PIGNATARO ANNA MARIA Docente Presente 

SCIALDONE MARIA Docente Assente 

COLELLA FRANCESCO Personale ATA Assente 

SANTANGELO VINCENZO Personale ATA Presente 

PAGLINO MARIA CRISTINA Genitori Assente 

PLOMITALLO GIUSEPPE Genitori Presente 

POZZUOLI ANTONELLA Genitori Presente 

MEZZERO MICHELE Alunni Presente 

OREFICE FEDERICA Alunni Presente 

PETRELLA MONICA Alunni Assente 

SCAMPERTI GIANPIERO Alunni Presente 

 

Assume le funzioni di segretario verbalizzante la Prof.ssa De Gennaro 

Maria Pia. Constatata la validità del numero legale il Presidente, Sig.ra Pozzuoli 

Antonella, dichiara aperta la seduta. 

Riguardo al primo punto all’ o.d.g., lettura e approvazione del verbale 

della seduta precedente, si procede alla lettura e all’ approvazione all’ unanimità 

del verbale della seduta precedente. 

D E L I B E R A  n. 27/2018 

Relativamente al secondo punto all’o.d.g. Insediamento della componente 

studentesca e designazione del componente della Giunta Esecutiva, il Dirigente 

Scolastico dà il benvenuto alla componente studenti di nuovo insediamento. Il 

Presidente 

  VISTO che la componente alunni della Giunta risulta essere decaduta 

  CONSIDERATA l’importanza e l’irrinunciabilità della Giunta 

  chiede che venga nominato tra gli studenti il componente della Giunta 

stessa.  Dopo una breve consultazione il Consiglio d’Istituto delibera, all’unanimità, 

che la componente studenti sarà rappresentata dall’alunna Petrella Monica che 

integra la Giunta già nominata nel precedente A.S.  

La Giunta, pertanto, è così costituita: membro di diritto: Dirigente 

Scolastico Prof. Enrico Carafa, membro di diritto: Direttore Servizi Generali e 

Amministrativi Dott. Maria Grazia Lombardi, per la componente genitori: Sig. 
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Plomitallo Giuseppe, per la componente docenti Prof.ssa Carmela Parente, per la 

componente ATA Santangelo Vincenzo, per la componente alunni, Sig.na Petrella 

Monica.   

D E L I B E R A  n. 28 /2018 

 

Si passa alla trattazione del terzo punto all’O.d.g.  Variazioni al 

Programma Annuale e.f. 2018.  

Finanziamento amm. e didattico 

settembre-dicembre 2018 

€ 8.578,01 

Finanziamento ASL  

settembre- dicembre  

€ 8.880,41 

Finanziamento Decoro Istituto 

Comprensivo “Collecini” II rata 

2018 

€ 512.400,00 

Finanziamento istruzione 

domiciliare 2017-18 

€ 2.606,92 

Finanziamento Scuola Viva terza 

annualità 

€ 55.000,00 

FINANZIAMENTO PROGETTO 

10.2.2A-FSEPON-CA-2018-1501 

€ 24.993,60 

             Per ogni variazione è stato predisposto il relativo decreto. 

 

D E L I B E R A  n. 29 /2018 

 

La discussione prosegue con la trattazione del quinto punto all’O.d.g.:  

Determinazione contributo interno iscrizioni A.S. 2019-2020.  

              Il Dirigente Scolastico  

VISTO l’art.13 della L.40/2007 (Decreto Bersani) che prevede la possibilità di 

detrazione fiscale per i versamenti (tramite bonifico bancario, conto corrente 

postale, carte di debito, di credito o prepagate) relativi a “erogazioni liberali a favore 

di istituti scolastici di ogni ordine e grado, statali […] finalizzate all’innovazione 

tecnologica, all’edilizia scolastica e all’ampliamento dell’offerta formativa” 
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PRESO ATTO che il contributo volontario dei genitori va utilizzato per 

l’ampliamento dell’Offerta Formativa 

CONSIDERATA la necessità di contenere il più possibile l’aggravio economico 

per le famiglie 

CONSIDERATA l’attuale struttura del contributo con una distinzione tra parte “di 

servizio” (libretto giustificazioni, assicurazione) e parte didattica senza ulteriori 

specificazioni  

propone di fissare le quote richieste come contributo per l’A.S. 2019/20, in Euro 

30,00 per il biennio, euro 50,00  per il triennio e euro 70,00 per il corso serale.  Il 

D.S. fa presente al Consiglio intende comunicare la richiesta di Contributo 

Volontario alle famiglie, con una lettera con la quale, informerà in merito 

all’utilizzo di tale contributo per l’A.S. 2019/20, descrivendo la possibilità di 

detrazione fiscale e le relative modalità, fornendo una prima informativa sulle 

possibili destinazioni di spesa del contributo e comunicando tempi e modi di 

versamento della quota di iscrizione e del contributo volontario. Il D.S invita la 

componente genitori e quella alunni a fare opera di sensibilizzazione.  

Dopo ampia discussione il Consiglio, all’unanimità approva.  

D E L I B E R A  n. 30/2018 

 

Si passa alla trattazione del quinto punto all’O.d.G: Avvio attività 

progetto Pon 10.2.2A-FSEPON-CA-2018-1501   “Digitale? Un’altra cosa!”, 

articolato in 4 moduli formativi. Considerata la valenza formativa e le delibere 

precedenti, il Consiglio esprime parere favorevole ed autorizza l’iscrizione nei 

fondi del Programma Annuale.  

D E L I B E R A  n. 31/2018 

Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: Eventuali proposte 

della componente studentesca.  

Gli alunni chiedono un adeguamento strutturale della sede succursale, 

riferendo dei disagi causati dell’impianto dei riscaldamento e dalle infiltrazioni 

d’acqua del tetto. Il Dirigente Scolastico ricorda agli studenti le competenze 

provinciali e comunali che afferiscono allo stabile in cui è ubicata la succursale. Fa, 

inoltre presente che la scuola ha provveduto alla derattizzazione, alla sostituzione 

di alcune porte, alla riparazione dei bagni e della caldaia. Sono in consegna anche 
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apparecchiature per la didattica digitale. Per ciò che concerne i lavori strutturali al 

tetto, il Dirigente Scolastico comunica che ha più volte sollecitato 

l’Amministrazione Comunale, a ciò competente,  inviando anche richieste scritte in 

tal senso. 

Gli alunni propongono un trasferimento delle classi della succursale presso 

la sede centrale. Lungamente valutate varie ipotesi si è concordi nel ritenere che 

non si intravede una soluzione organizzativa che possa garantire il sereno 

proseguimento dell’anno scolastico, in considerazione dell’elevato monte ore 

settimanale e dei disagi nei trasporti che subirebbe la maggior parte della scolaresca 

proveniente per lo più dall’hinterland.   

Non essendovi altri argomenti in discussione, la seduta è tolta alle ore 16.30 del che 

è   verbale. 

 

          Il segretario                                                                       Il Presidente 

                             

f.to Maria Pia De Gennaro                                                   f.to Antonella Pozzuoli 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


